

WMS-Newsletter: Oktober 2024

1. WMS-Homepage mit Kurzfilm und Instagram-Account

Auf unserer WMS-Homepage wms.kvbl.ch, auf welcher alle wichtigen Informationen zur WMS in unserem Kanton gebündelt sind und wichtige Dokumente heruntergeladen werden können, findet sich auch unser Kurzfilm, der die WMS-Ausbildung vorstellt.

Folgen Sie uns auch auf Instagram unter [wms_reinach](https://www.instagram.com/wms_reinach)! Dieser Kanal wird von unseren Lernenden im Schwerpunktfach Kommunikation und Medien betreut und spricht aktuelle, ehemalige und zukünftige WMS-Lernende an.

2. Aufnahmebedingungen WMS

Im Gegensatz zum Gymnasium und der FMS bleiben die Aufnahmebedingungen für die WMS unverändert, d.h. die Bedingungen müssen entweder im Januar- oder im Juni-Zeugnis erfüllt sein. Die Aufnahme erfolgt in jedem Fall definitiv. Interessierte Schüler:innen können sich bis zum 31. Januar 2025 online auf unserer Homepage (wms.kvbl.ch) für die WMS anmelden.

3. Schnuppertage an der WMS

Die Schnuppertage finden am 25. und 27. November 2024 statt. Es hat noch freie Plätze! Anmelden können sich interessierte Schüler:innen auf unserer Homepage (wms.kvbl.ch) oder mit dem QR-Code:



Alina Bosshart (WMS-Absolventin):
«Der Unterricht ist vielseitig und praxisnah. Mit dem WMS-Abschluss stehen mir viele Türen offen.»



4. WMS-Informationsabende für Schüler:innen und Eltern

Unsere Informationsveranstaltungen finden wie folgt statt:

- Montag, 04. November 2024: 19 Uhr in der Aula der WMS Reinach
- Mittwoch, 08. Januar 2025: 19 Uhr in der Aula der WMS Reinach
- Donnerstag, 09. Januar 2025: 19 Uhr in der Aula des ZBA, Muttenz

5. Bilingualer Unterricht: Mathe auf Englisch - warum eigentlich nicht?

Freude an der englischen Sprache? Die Fächer Wirtschaft & Recht, Mathematik und Geschichte/Politik werden zur Hälfte auf Englisch unterrichtet. Interessierte Schüler:innen können bei der Anmeldung das BILI-Profil wählen. Damit verbunden ist am Ende der Ausbildung der Erwerb einer zweisprachigen Berufsmaturität.

6. Warum an die WMS?

Die WMS sorgt mit der Kombination aus Theorie und Praxis und den Schwerpunkten Wirtschaft, Sprachen und Informatik für eine umfassende schulische Grundausbildung nach der obligatorischen Schule. „Wir sind mehr als eine Schule. Wir bieten zum dreijährigen Unterricht ein ganzes Jahr Praxis“, betont Schulleiterin Yvonne Neuenschwander.